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*

*- Changement de présidence de notre association et Présentation

*- Rappel rapide sur le rôle de notre association

*- Bilan 2020 et prévisions 2021 et Approbations

*- Renouvellement du Conseil d’administration et élection des 

nouveaux membres

*- Le Riveau: prévisions de travaux (ROYAN et SGDD)

*- Point de situation concernant ENGIE/DUVAL et ODIL (ROYAN)

*- Point de situation La Cazuela et La Réserve (SGDD)

*- Plan prévisionnel de réfection des voiries du Parc (ROYAN)

*- Plan prévisionnel de réfection des voiries du Parc (SGDD)

*- Plan de circulation global et dans le Parc (ROYAN)

*- Feuille de route 2021-2022
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*- Changement de présidence de notre association et Présentation

*- Rappel rapide sur le rôle de notre association



- siège social : 

En cours de modification

- Adhérents 2021 à ce jour 412 dont 42 nouveaux

- Préservation de l’environnement exceptionnel du quartier, 

de son urbanisme et de son attrait touristique

- Contacts réguliers avec les autorités des communes, du 

département,  la CARA

- Suivi des dossiers, dans un esprit objectif, constructif et novateur

L’ASSOCIATION



L’ASSOCIATION

L’Association a obtenu de la Préfecture de la

Charente-Maritime en date du 26 juin 2014,

l’agrément au titre des Associations locales

d’usagers.

Cette mesure nous ouvre la possibilité d’être

consulté pour l’élaboration de schéma de

cohérence territoriale, des schémas de secteurs

et des plans locaux d’urbanisme.
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APPROBATION DU COMPTE 

RENDU DE l’AG 2020



- Synthèse de l’année

- Approbation du rapport moral

RAPPORT MORAL 



RAPPORT MORAL
*Comme chaque année, les évènements concernant Votre Quartier vous
ont été relatés dans les « Lettres des Amis du Parc » de Janvier et de Juin
et vous savez le travail qui a été fait.

*Chacun des membres du Conseil d’Administration, rappelons-le, tous
bénévoles, a, selon ses disponibilités, participé activement aux tâches
diverses ou partagé avis et conseils afin de mettre l’association en position
de protéger vos intérêts le plus efficacement possible. N’oublions pas les
conjoints et familles de notre équipe : ils doivent supporter une activité de
l’Association de plus en plus importante, ce qui, plus que jamais en cette
période de Covid, a été pour nombre d’entre eux, difficile à vivre.



RAPPORT MORAL
*Les périodes d’incertitude sanitaire et les confinements successifs ont
marqué profondément les dix-huit derniers mois ; si nous avons la chance
de tenir nos Assemblées Générales en salle, presque comme à
l’accoutumée, par le hasard des calendriers, cette pandémie a
considérablement réduit nos possibilités de réunions constructives autour
d’une table et, comme dans de nombreuses sociétés et associations, la
visioconférence a bien été une piste pour continuer nos actions, et les
échanges de points de vue et les mails ont été à 100 lieues de l’efficacité
des échanges libres en « face à face ». De plus, nos interlocuteurs
privilégiés et décideurs que sont les mairies et la CARA, ont vu toutes leurs
actions de progrès et l’exécution de leurs engagements, ralenties, sinon
compromises les priorités ayant été complétement chamboulées. Les
medias nous disent que le Covid pourrait leur avoir permis d’éluder
facilement suggestions et griefs en invoquant l’impossibilité de se
rencontrer …



RAPPORT MORAL
*Boulevard Frédéric Garnier (Tamaris et éclairage)

*Question de l’Association :
*Nous avons constaté que certains tamaris étaient remplacés par des mûriers. Je rappelle que lors de la
rénovation de la promenade de la Grande Conche sur Royan et Saint-Georges-de-Didonne nous avons
demandé la préservation des tamaris côté Royan et la mise en place également côté Saint Georges de
tamaris. Après consultation de l’Architecte des Bâtiments de France (AVAP) celui-ci nous a soutenu en
indiquant que « les tamaris faisaient la spécificité de la promenade de Royan ».

*Il faut donc continuer à privilégier les tamaris.

*Les tamaris ont été préféré aux mûriers pour deux raisons : vue des résidents en 1er rideau et problème des
racines.

*Réponse Mairie 28 janvier 2021

*« Les tamaris de la promenade du boulevard Frédéric Garnier seront remplacés à l'identique ».

*De nombreux spots insérés dans le sol et sur le parapet le long de la promenade sont hors service.

*Réponse de la Mairie 26/11/2020

*« l'éclairage encastré du boulevard Garnier fera l'objet d'une remise à niveau en avril 2021 ».

*Lorsque nous avons préparé cette Assemblée générale ce n’était pas encore fait.



RAPPORT MORAL
*Pas de rapport annuel, en cette AG 2021, sans évoquer le Lido !

*Après la disparition des Arènes de Vallières, dans lesquelles, enfants, nous aimions
jouer, celle du Milk-Bar, à l’architecture 1958 si originale, un troisième emblème de
nos Parcs a été abattu, le Lido…

*Pourquoi donc ? tout d’abord parce qu’il a été victime d’un trait de côte fantaisiste
inclus dans une Loi Littoral que personne ne savait combattre : Sachez que le
bâtiment du Lido est vraisemblablement le seul bâtiment en France victime de la Loi
Littoral en étant construit sur l’enrochement d’un Boulevard et dominant la plage
originelle de 3 mètres ;

*La seconde raison, locale, qui n’a pas plaidé en faveur du Lido, était l’aspect
inesthétique des ajouts successifs : ils avaient fini par cacher le bâtiment originel dont
l’architecture était pourtant inscrite dans le style de son époque avec ses hublots,
comme au Grand Hôtel Oceanic entre autres, ce que savait l’Architecte de Bâtiments
de France.



RAPPORT MORAL
*Dans notre Histoire, dans les année 1970 l’Association Syndicale du Parc a
été redynamisée par Mrs Pierre Brugière et Jean Rouget dans le but de
s’opposer à la destruction des grandes villas du bord de mer et à la
« Grand Hune » et au POS qui aurait permis la destruction des maisons
typiques et des constructions de grande hauteur sur le Front de Mer Puis
l’association actuelle fut fondée avec Jean Tribalat pour éviter
l’urbanisation du Riveau qui de ce fait, a étendu l’influence du Parc aux 2
communes, avec Jean Guesdon la rénovation du bld Garnier et sur SGDD
du bld de Lattre de Tassigny sur toute sa longueur, projet qui s’est
poursuivi sous la Présidence de Daniel Bomtemps, avec la mise en oeuvre
du projet Voisins Vigilants, la revitalisation du centre de vie du Marché du
Parc, et l’admissibilité du projet Duval.



RAPPORT MORAL
*Voirie et Plan de circulation

*Lors de l’AG 2020, Monsieur le Maire nous a répondu "L'avenue Emile Zola fera
également l'objet d'une remise en état en 3 tranches, pour un montant de 1,2 million
d’euros. Une première tranche de travaux pourrait débuter après la saison estivale
2020".

*Réponse de la Mairie (26/11/2020) suite au courriel de l’Association
« L'avenue Emile ZOLA fera bien l'objet d'une remise en état. Cet axe au regard de l'importance pour le
quartier doit être traité en lien avec le travail réalisé sur le plan de la circulation. Les études seront donc
réalisées conjointement en 2021, conformément aux éléments transmis lors de votre dernière assemblée
générale. Il en sera de même pour la matérialisation du stationnement de l'avenue des Semis ».

*Complément de réponse 28 janvier 2021

« Concernant l'avenue Emile ZOLA et le plan de circulation, les deux opérations sont en cours d'études. II
s'agit actuellement de lister les contraintes qui s'imposent afin de définir le champ des possibilités.

Concernant ces deux projets d'envergure, je souhaite prendre l'avis de la population et des
acteurs associatifs. Vous serez bien évidemment associé à cette démarche de consultation ».



RAPPORT MORAL
*Pour conclure ce rapport moral, nous tirerons de tout ce qui précède, les
enseignements suivants : Une Association telle que la nôtre doit continuer à s’affirmer
par sa créativité, une veille permanente, son anticipation des évènements, hors de
toute influence politique et sociétale, pour être reconnue et aider efficacement les
municipalités et autres instances locales à remplir leurs objectifs. De leur côté, celles-ci
ont constaté depuis fort longtemps que le moindre Plan ou Projet d’envergure pour la
Ville ne peut remplir l’objectif de satisfaction des administrés sans le recours, dès leur
genèse, à des commissions extra-municipales rejetant les lobbies, et à des associations
apolitiques réellement représentatives de l’intérêt général excluant tout parti pris,
comme nous pouvons prétendre l’avoir toujours été.

*Nos 412 familles à jour de cotisation en 2021 partagent les objectifs des Amis du
Parc et sont appelées à participer dans ce même esprit, sans recherche de protection
d’intérêts personnels et en toute amitié avec le Parc, au courant d’information que
nous offrons en direction des instances compétentes.



RAPPORT MORAL

*Nous vous remercions d’approuver ce rapport moral, avant de
passer au point suivant.



Proposition de changement de 

période d’exercice

Aujourd’hui notre exercice va du 1er Janvier au 31 décembre, ce qui 
veut dire que nous vous présentons aujourd’hui un bilan sur l’exercice 8 
mois après la fin de l’exercice.

Nous vous proposons de modifier ceci et de partir sur des exercices 
allant du 1er Juillet au 30 Juin.

Pour ce faire nous vous proposons de faire un exercice exceptionnel de 
18 mois en 2022/2023 allant du 1er Janvier 2022 jusqu’au 30 Juin 2023.

*Nous vous remercions d’approuver cette proposition, avant de
passer au rapport Financier et donc la parole à notre Trésorier.



BILAN DE L'EXERCICE AU 

: 31/12/2020

ACTIF rappel 2019 PASSIF rappel 2019

Immobilisations 1981,84 1981,84Réserves 12275,23 12275,23

amortisst -1321,22 -660,61

Report à nouveau exercice 

précédent 538,48

Compte Epargne 12090,23 11031,07

BNP 1938,54 276,36

Chèques à encaisser 0,00 580Cotisations perçues d'avance 1030,00 580,00

Charges constatées d'avance 0,00 185,05

Caisse 0,00 0

Excédent de l'Exercice 845,68 538,48

14689,39 13393,71 14689,39 13393,71

Nous proposons à l'AG, dès approbation du présent Bilan,  

d'incorporer l’excédent de l’exercice 2020 et le report à nouveau de l’exercice 2019 aux 

réserves de l’association et de les porter ainsi à un montant de 13 659,39€ 



DEPENSES rappel 2019 RECETTES rappel 2019

Fournitures de bureau 460,18   755,90   Cotisations encaissées 4 050,00   3780,00

Maintenance, site et logiciel 372,48   135,00   

Frais de Communication 404,12   605,64   Intérêts financiers 59,16   82,12

Abonnements et Cotisations 214,29   149,29   

Forum, Réunions, A.G. 554,66   697,17   Dons 85,00   40

Assurance 176,44   176,44   

Charges Diverses 553,70   183,59   Articles de promotion 48,00   

Dotation 

amortisst 660,61   660,61

Excédent de l'Exercice 845,68   

4 242,16   4 242,16   

COMPTE D’EXPLOITATION de l’exercice au 31/12/2020



TRESORERIE DE L'EXERCICE au 31/12/2020

SOLDE COMPTES 

TRESORERIE

Rappel  fin Exercice 

précédent 2019

Compte Epargne 12090,23 Compte Epargne 11031,07

BNP 1938,54 BNP 276,36

Caisse 0,00 Caisse 0,00

Evolution de Trésorerie 2721,34



COMPTE D’EXPLOITATION 

PREVISIONNEL 2021
DEPENSES

- Fournitures de bureau 800.00

- Frais de communication 800.00

- Assurances 400.00

- Abonnements 400,00

- Réception  AG                                          200.00

- Site Internet                                            600,00

- Charges diverses 800.00

TOTAL PREVISIONNEL DES DEPENSES         4000.00

RECETTES

- Cotisations 3900.00

- Intérêts financiers 100.00

TOTAL DES RECETTES 4000.00



COTISATION 2021

Le Conseil d’Administration a décidé de maintenir la

cotisation 2022/2023 à 10 euros, pour les 18 mois

de cet exercice.
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RENOUVELLEMENT PARTIEL DU 

CONSEIL D’ADMINISTRATION

Candidat sortant et demandant le renouvellement 
de son mandat

Michel BALDACCHINO
Nouveaux Candidats
-Jean-Marie BALLET

- Michel DARCY
Démissions

VAQUIE Francis - Paul-Marie RINGWALD
Patrick MORANDEAU

Candidats sortants ne se représentant pas
Chantal BAYEUX – Philippe CLAUZET – Michel 

GUIONET 
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*
*Avant toute chose, nous continuerons à être à votre écoute.

*Nous proposons d’écrire un guide concernant l’entretien des arbres les 

plus courants dans le parc, pour aider nos adhérents a faire les bons choix

*Nous voudrions aussi travailler, en relation avec les Mairies, sur des règles 

simples et compréhensibles concernant le Photovoltaïque dans le Parc. 

*Avec la CARA, nous voudrions travailler à la diminution globale des levées 

de poubelles tout en augmentant celles des déchets recyclables.

*Avec la CARA toujours nous souhaitons diminuer les nuisances sonores 

générées par les collecteurs de verres enterrés.

*Enfin il y a 50 ans nos prédécesseurs étaient confrontés au projet de la 

« Grande Hune », nous allons à cette occasion faire un bref historique sur 

Mr Pierre BRUGIERE. 



MERCI POUR VOTRE ECOUTE ET VOTRE 

PARTICIPATION 


